
Zur Losung vom 24. Dezember 2023 – Heiligabend 
 
Siehe, Finsternis bedeckt das Erdreich und Dunkel die Völker; aber 
über dir geht auf der HERR, und seine Herrlichkeit erscheint über dir. 
Jesaja 60,2 
 
Da die Engel von ihnen gen Himmel fuhren, sprachen die Hirten 
untereinander: Lasst uns nun gehen gen Bethlehem und die Geschichte 
sehen, die da geschehen ist, die uns der Herr kundgetan hat. 
Lukas 2,15 
 
 
Weihnachten verändert alles. Jesus wird geboren und damit wird es 
licht und hell in unserer Welt. Auch wenn das zunächst nur ein kleines 
Licht ist und nur wenige Menschen etwas davon erfahren und spüren. 
Aber dieses Licht von Bethlehem ist seither nicht mehr erloschen. 
Millionen von Menschen haben aufgeatmet, haben erkannt: mit Gott 
können wir unser Leben gestalten. Und er hilft uns dabei, er zeigt uns, 
dass der Weg der Liebe der gute Weg ist, der gelingende. Dass mit 
dieser uneingeschränkten Liebe die Welt verändert wird, auch wenn 
das auf den ersten Blick oft nicht zu erkennen ist. Das Dunkel, das wir 
Menschen immer wieder in unsere Welt hineinbringen, hat auf Dauer 
keinen Bestand gegenüber dem Licht, das Gott uns schenkt in seinem 
Sohn Jesus Christus. Und deshalb können wir fröhlich und getrost 
Weihnachten feiern. 
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